



Citoyen junior

publié le 13/09/2010

Descriptif :

Un nouveau magazine mensuel destiné aux collégiens. Il pourra constituer un levier utile en éducation civique, voire en ECJS.

Il n'y a pas de société sans lois.

"Citoyen junior", nouveau magazine mensuel, se donne pour objectif de révéler à ses jeunes lecteurs la présence du droit dans leur vie quotidienne, la portée juridique des actes de chacun, le rôle des institutions et des professions juridiques, les enjeux des lois en discussion et introduit des comparaisons avec les droits étrangers.

Cette nouvelle revue, éditée chez Faton (tout comme arkéo-junior) n'est évidemment pas un manuel. Elle peut cependant constituer un levier utile pour aborder de nombreuses questions du programme d'éducation civique (en particulier en 4ème), voire d'ECJS.

le premier numéro aborde notamment la question du téléchargement, présente le métier d'avocat, etc.



 [Citoyen junior: Sommaire du N°1](#) (PDF de 430 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.